

Herr Winter berichtet, dass Herr Thore Schwilp mit Wirkung zum 01.12.2017 zum Schulleiter der Gemeinschaftsschule Neumünster-Brachenfeld ernannt wurde.

Zudem weist er auf einen Schriftwechsel zwischen dem Oberbürgermeister und der Bildungsministerin Frau Prien hin, in dem Herr Dr. Tauras für eine Hochschulanbindung in Neumünster im Zusammenhang mit der Schaffung eines Studienangebotes für Bauingenieurere an der FH Kiel wirbt. Die Schreiben wurden den Ausschussmitgliedern als Tischvorlage zur Verfügung gestellt.

Es herrscht Einigkeit darüber, dass auf den Eventualtermin des Schul-, Kultur- und Sportausschusses am 30.11.2017 verzichtet werden kann.

Dem Ausschuss liegen die Terminvorschläge der Verwaltung für die Sitzungstermine 2018 vor. Diese werden bis auf den 24.05.2018 angenommen. Der besagte Termin wird auf den 17.05.2018 vorverlegt.

Frau Freund verabschiedet sich bei den Ausschussmitgliedern in ihrer Funktion als Kreisschulsportbeauftragte. Sie kündigt an, dass sie in Kürze ihre Arbeit als Schulleiterin der Hans-Brüggemann-Schule in Bordesholm aufnimmt.